



DBSV – Telegramm Nr. 20 / 2011

Urlaubszeit neigt sich dem Ende zu

In vielen Bundesländern sind die Schulferien inzwischen vorbei. Das merkt man vor allem an der nun wieder ansteigenden Anzahl von Fragen, „Hilferufen“, Terminen usw. Das DBSV - Präsidium hatte in diesem Jahr keine ausgesprochene Sommerpause eingelegt, ja sogar eine Sommersitzung zu aktuellen Themen durchgeführt. Allerdings war unser Webmaster im Urlaub, wodurch unsere Homepage www.betriebssport.net derzeit nicht aktuell ist. Dies wird sich aber nun auch bald wieder ändern. Aktuelle Termine und Berichte haben wir aber ins Facebook eingestellt und freuen uns über sehr rege Resonanz. Wir haben inzwischen 159 Fans gewinnen können, 2.840 Aufrufe unserer Seite gab es in den letzten 4 Wochen – vielen Dank für das Interesse. Bei rund 290.000 "Mitgliedern" ist allerdings noch viel Luft nach oben. Bitte empfiehlt uns weiter und schaut Euch auch unsere Seiten zu den Deutschen Betriebssport Meisterschaften (z.B. www.facebook.com/DBMBowling) an. Wo ? Auf der DBSV-Seite im Facebook in der linken Spalte bei "gefällt mir" auf "Alle anzeigen" klicken.

Deutsche Betriebssport Meisterschaften aktuell

Golf und Kleinfeld - Fußball haben an diesem Wochenende ihre DBM durchgeführt. Knapp 3.000 Golferinnen und Golfer traten zuvor zwischen April und August in 46 bundesweit durchgeführten Qualifikationsturnieren an. Die besten 245 Sportlerinnen und Sportler trafen sich zum großen Finale in Bad Saarow / Brandenburg. Die extremen Witterungsverhältnisse (am Freitag bis zu 34 Grad, am Samstag Regenfälle und kühle Temperaturen) und dazu Deutschlands schwierigster Golfplatz verlangten alles ab. Die BSG Hugo Boss aus Metzingen im Teamwettbewerb, Caroline Almut Ritter (Hugo Boss/Metzingen) und Markus Haag (Stern Rastatt) im Einzel wurden als neue Deutsche Betriebssport Meister gefeiert. Eine stimmungsvolle Siegerehrung unter der souveränen Moderation von Hermann Mohnkopf und viele Sonderpreise rundeten die 13. Veranstaltung ab. Alle Ergebnisse sind unter www.golf-2011.de veröffentlicht.

Die 5. DBM im Kleinfeld-Fußball wurde vom Bezirk Frankfurt auf der Rebstockanlage in Frankfurt am Main während des Museumsuferfests (größtes Fest dieser Art weltweit) durchgeführt. Gerhard Brillisauer besuchte die Veranstaltung und freute sich über eine sehr gute Organisation und Durchführung. Die Schiedsrichter des Bezirks Frankfurt leiteten insgesamt 49 Spiele mit einer jeweiligen Spielzeit von 25 Minuten. Dies ergab für alle Mannschaften eine Spielzeit von 150 Minuten. Die vier Endspielteilnehmer (Spiel um 3. Platz bzw. Meisterschaft) absolvierten ein weiteres Spiel von 25 Minuten. Insgesamt nahmen 14 Mannschaften teil. Alle gemeldeten Teams waren pünktlich erschienen und erhielten ein Gastgeschenk. Das Wetter hielt im Großen und Ganzen, es fielen aber zwischendurch immer wieder mal Schauer, auch im Endspiel. Es standen jedoch Zelte zum Unterstellen zur Verfügung, die Umkleidekabinen waren nagelneu und entsprachen allen Anforderungen. Zusätzlich war die Frontseite des Sozialgebäudes weit überhängend überdacht, so dass alle Teilnehmer gute trockene Sitz- und Steh-Plätze finden konnten. Die Bewirtschaftung durch einen professionellen Wirt war vorzüglich und preiswert. Verletzte gab es dem Vernehmen nach nicht, das Rote Kreuz musste also nicht einspringen. Die BSG C.C.A Klimmeck Bad Zwischenahn setzte sich im Finale gegen die BSG Fritz Völkel 03 Wuppertal mit 4:1 durch. Platz 3 der DBM ging an das Team Alice I Hamburg.

12. Deutsche Betriebssport Meisterschaft im Volleyball – Erinnerung an die Meldung

Die 12. DBM im Volleyball wird am 26. November 2011 in Frankfurt am Main ausgetragen. Die Ausschreibung ist im Juli allen Landesbetriebssportverbänden zugegangen und wurde von dort weiterverteilt. Sie ist auch auf unserer Homepage veröffentlicht. Zusätzlich haben wir eine Seite „Deutsche Betriebssport Meisterschaft im Volleyball“ im Facebook eingerichtet. Dennoch ist die Resonanz bisher etwas zurückhaltend, deshalb bittet der Ausrichter, sich nunmehr schnellstmöglich zu melden. Kontaktadresse per Mail: antje.berndt@db.com

Eurotreff in Rovinj /Kroatien abgesagt

Der Eurotreff 2011, ein von der EFCS gefördertes und unterstütztes Turnier in Rovinj in den Sportarten Tennis, Tischtennis und Beach Volleyball, wurde leider „mangels Masse“ abgesagt. Ein neuer Versuch soll 2012 unternommen werden – wir werden rechtzeitig darüber berichten.

U.T. 28.8.2011